

Verte ex Hispanico in Latinum sermonem.

LA NIÑA LLORA

Julia, hija de Julio y de Emilia, es una pequeña niña que siempre canta feliz y ríe. Pero ya no ríe Julia, sino llora. ¿Por qué llora Julia? Julia llora porque Marcos, un niño travieso le pega. Julio duerme, pero Emilia oye a la hija que llora.

Emilia: "¡Oh! ¡Mi hija llora y su padre duerme!".

Julia: "¡Vhuhu! ¡Marcos me pega!".

Marcus se ríe: "¡jajajaja!".

El padre oye a la hija que llora y al hijo que ríe. Julio ya no ríe. Julio viene y pregunta a Emilia:

¿Por qué Julia llora y Marcos ríe?".

Emilia responde: "Marcos se ríe porque Julia llora y Julia llora porque Marcos y te llama porque Marcos le pega. ¡Marcos es un niño malo!".

Julio llama a Marcos. Marcos viene y ve a Julio enfadado. El niño ya no ríe. El padre enfadado pega al niño malo.